

PEDRO LUIS VIGUER SOLER

CURRICULUM VITAE

Nacido en Valencia, el 31 de Marzo de 1965.

Licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho de Valencia Promoción (1983-1988).

Ingresó en la Escuela Judicial en octubre de 1991 y en la Carrera Judicial con el nº 5 de la XLIII promoción de la Escuela Judicial.

DESTINOS EN ÓRGANOS JUDICIALES

Magistrado-Juez del Juzgado de 1ª Instancia e Instrucción nº 3 de Sagunto (1992-1997). Donde fue Juez Decano desde 1995 hasta 1997.

Magistrado-Juez del Juzgado de 1ª Instancia e Instrucción nº 4 de Ibiza (1997-1999).

Magistrado Juez del Juzgado de lo Penal nº 3 de Castellón (1999-2003).

Magistrado-Juez del Juzgado de 1ª Instancia nº 3 de Valencia (2003-2007).

OTRAS ACTIVIDADES Y DESTINOS EN ÓRGANOS DE GOBIERNO DEL PODER JUDICIAL

Miembro de la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana y de su Comisión Permanente desde 2005.

Elegido Magistrado-Juez Decano de los Jueces de Valencia en julio de 2007 (nombramiento por RD 1169/2007 de 31 de agosto, BOE 19 septiembre 2007). Reelegido en septiembre de 2011 (nombramiento por RD 1670/2011, de 14 de noviembre, BOE 29 de noviembre 2011). Reelegido en septiembre de 2015 (nombramiento por RD 35/2016, de 29 de enero, BOE 18 de febrero de 2016).

Miembro de la Comisión Mixta de la Consellería de Justicia y Tribunal Superior de Justicia cuyo objetivo es la coordinación y la cooperación entre los órganos de la Generalitat Valenciana y los de gobierno del Poder Judicial de la Comunidad Valenciana.

Portavoz de los Jueces Decanos de España, nombrado en las XXIV Jornadas Nacionales de Jueces Decanos, desde Diciembre de 2014 hasta la fecha.

ACTIVIDAD ACADÉMICA

Profesor Asociado de Derecho Procesal en la Facultad de Derecho de Valencia. Cursos Académicos 2011/12, 2012/13, 2013/2014, 2014/2015, 2015/2016.

Profesor Becado de Derecho Penal y de Derecho Procesal de la UNED cursos 1995/1996 y 1996/1997.

Prácticas tuteladas de alumnos de la Facultad de Derecho, en los grados de: Derecho, Derecho + ADE y Criminología de los cursos académicos 2015/2016, 2016/2017

ARTÍCULOS DOCTRINALES Y PUBLICACIONES

“La masa activa del concurso. Determinación y acciones de reintegración” (en “La nueva Ley Concursal”, Cuadernos de derecho judicial, XXVIII, CGPJ 2003).

Artículo “El art. 708 LEC y la condena a elevar a escritura pública el negocio formalizado en documento privado. Revista de jurisprudencia. El Derecho. Año II nº 3. (Julio 2006).

“La Intervención Provocada en la LEC. Especial referencia a la llamada de agentes de la construcción no demandados en la disposición adicional séptima de la Ley 38/1999, de ordenación de la edificación”. (Revista SEPINET “Enjuiciamiento Civil”). (Enero 2007).

Artículo “Estudio de la jurisprudencia sobre daños morales y patrimoniales derivados de la indebida inclusión en ficheros de morosos de datos inexactos o erróneos”. (Revista “El Derecho”, Febrero 2008).

Artículo “Los procesos civiles regulados en normas de la Unión Europea”. (Revista “El Derecho”, Junio 2009).

“Estudio de la jurisprudencia sobre la intervención provocada en la LEC. Especial referencia a la llamada de agentes de la construcción no demandados en la disposición adicional séptima de la Ley 38/1999, de ordenación de la edificación” Cuadernos Digitales de Formación CGPJ vol. 19-2008 Págs. 103-143.

Artículo “La Reforma del Recurso de Casación Civil”. Revista “Práctica de Tribunales”, Ed. Wolters Kluwer España S.A. “La Ley”. (Octubre 2009).

Artículo “Los Informes de Detectives Privados en el Proceso Civil”. Revista “Práctica de Tribunales” Wolters Kluwer España S.A. “La Ley”. (Diciembre 2009).

Artículo “Los Derechos de Autor sobre Los Trabajos Periodísticos”. “El Derecho”. (Julio 2010).

Artículo “Propuestas para Reducir la Litigiosidad”. Revista “Práctica de Tribunales” Ed. Wolters Kluwer España S.A. “La Ley”. (Septiembre 2010).

Artículo “Acciones Civiles Frente al Ruido”. Revista “Práctica de Tribunales” Ed. Wolters Kluwer España S.A. “La Ley”. (Febrero 2011).

Artículo “Algunos criterios de la Junta de Jueces de Valencia relativos al juicio de desahucio”. Revista “Práctica de Tribunales”. Ed. Wolters Kluwer España S.S. “La Ley”. (Septiembre-Octubre 2012).

Artículo “El papel de la Justicia en la crisis económica” Diario La Ley nº 8180, 29 de octubre de 2013.

Coautor del Reglamento de Sucesiones de la Unión Europea, comentado, Ed. Tirant lo Blanch.

ARTÍCULOS DE OPINIÓN EN PRENSA

Artículo de opinión “Juzguen Ustedes” publicado en el diario “El Mundo” edición nacional (sección “Tribuna”) el 13 Enero 2009, sobre la situación de la Justicia en España.

Artículo de opinión “El Decepcionante Plan para la Justicia”, publicado en el Diario Las Provincias el 6 de Octubre de 2009.

Artículo de opinión “Despolitización del Gobierno Judicial” publicado en el Diario El Mundo el 9 de Marzo de 2010.

Artículo de opinión “Cómo Modernizar la Justicia” publicado en el diario El País edición nacional (sección “cuarta página”) el 18 de Junio de 2011.

Artículo de opinión “Afrenta a la independencia judicial” publicado en el diario El Mundo, edición nacional (sección “Tribuna Invitada”) el 30 de octubre de 2011.

Artículo de opinión “Justicia y crisis económica” publicado en el diario El País edición nacional (sección tribuna), el 20 de septiembre de 2013.

Artículo de opinión “Justicia y regeneración democrática” publicado en el diario El Mundo, edición nacional (sección tribuna) el 2 de noviembre de 2014.

Artículo de opinión “Una nueva oportunidad para la Ley de segunda oportunidad”, publicado en el diario El Mundo, edición Comunidad Valenciana (sección economía), el 3 de mayo de 2016.

Artículo de opinión “Por la asistencia social al ciudadano en los Juzgados”, publicado en el diario Levante, El Mercantil Valenciano (sección barra libre) el 30 de diciembre de 2016.

Artículo de opinión “Lo que se juega en los juzgados” publicado en el Diario El Mundo, edición nacional (sección Tribuna/Justicia) el 23 de enero de 2017.

ACTUACIONES E INICIATIVAS EN EL DECANATO DE LOS JUZGADOS DE VALENCIA

Impulsor de la Unificación de Criterios Procesales Civiles (actualmente 84) de los Juzgados de 1ª Instancia de Valencia que han posibilitado una cierta regularidad en ciertas prácticas y trámites procesales en la ciudad de Valencia.

Promotor de la Oficina de Presentaciones Personales adjunta al Juzgado de Guardia de Valencia, inaugurada el 17 de febrero de 2011, en coordinación con la Jefatura Superior de Policía de Valencia. (Que ha permitido la localización de 1500 requisitorios hasta la fecha.

Promotor del Servicio de Ruedas de Reconocimiento con penados a trabajos en beneficio de la comunidad.

Coordinador del trabajo elaborado por los Jueces de Valencia, sobre Propuestas para Reducir la Litigiosidad (se recogen 70), elaborado desde la experiencia que ofrece la práctica judicial, que afectan a todos los órdenes jurisdiccionales, avalado en la Reunión Nacional de Jueces Decanos, celebrada en Pamplona, en noviembre de 2009, remitido en su día al CGPJ y al Ministerio de Justicia, algunas de cuyas propuestas han sido incorporadas a la Ley de Agilización Procesal y al Proyecto de Código Penal y al Borrador del Código Procesal Penal.

Ponente del Informe de la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia sobre el Anteproyecto de Ley Orgánica del Poder Judicial, a instancia del Consejo General del Poder Judicial.

Organizador de las XXIV Jornadas de Jueces Decanos de España celebrada en Valencia los días 1, 2 y 3 de diciembre de 2014, a la que asistieron 47 Jueces Decanos y ponente en la misma del trabajo 58 propuestas de reforma del proceso penal contra la corrupción y sobre la Ley de Segunda Oportunidad aprobado en dichas Jornadas.

ACTIVIDADES DE COLABORACIÓN CON EL CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

Miembro del Grupo Judicial de Apoyo para la Implantación de la Nueva Oficina Judicial en las experiencias piloto del Ministerio de Justicia (por el momento Murcia, Burgos, Cáceres y Ciudad Real) designado por el CGPJ.

Miembro del Grupo de Trabajo del CGPJ para La Homogenización de las Normas de Reparto a través del Test de Compatibilidad.

Miembro de la Comisión de Trabajo del CGPJ para la Agilización Procesal Civil, en cuyo seno se elaboró el informe sobre endeudamiento familiar, ejecuciones hipotecarias y desahucios.

Informes-propuesta remitidos al CGPJ en el marco del Plan de Modernización de la Justicia, sobre Los Juicios Rápidos Civiles, La Reforma de la Doble Instancia Penal, La Mediación Civil y Penal y La Desjudicialización del Registro Civil. (2009).

Miembro de la Comisión nacional de Jueces Decanos que elaboró el informe al Anteproyecto de Ley Orgánica del Poder Judicial, a instancia del Consejo General del Poder Judicial.

Miembro del grupo de trabajo designado por el CGPJ (2013-2016) para la elaboración de un Código Ético de la Carrera Judicial en el que participan Vocales del CGPJ, catedráticos de ética, magistrados integrantes del Tribunal Constitucional, Tribunal Supremo y representantes de las diversas asociaciones judiciales y jueces no asociados.

DISTINCIONES

Cruz al Mérito Policial con Distintivo Blanco (2008).

Premio Calidad de la Justicia otorgado por el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, por la promoción de la Oficina de Presentaciones personales adjunta al Juzgado de Guardia. (Diciembre 2011).

Premio Berní y Catalá, otorgado por unanimidad por la Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia-ICAV (Junio 2012), dirigido a aquellos magistrados, fiscales o funcionarios que se hayan destacado por su relación con la Abogacía.

Padrino de la XX Promoción de Derecho de la Facultad de Derecho, Empresa y Ciencias Políticas, de la Universidad CEU Cardenal Herrera. (17 de mayo de 2013).

Cruz Distinguida de 1ª Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort otorgada por el Ministerio de Justicia con motivo del XXXV Aniversario de la Constitución Española de 1978, por Orden de 5 de Diciembre de 2013, a instancia del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia.

Premio Calidad de la Justicia 2014, otorgado por el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su modalidad de *Justicia más Eficaz*, por la implantación y gestión de la Oficina de Ruedas de Reconocimiento con penados a trabajos en beneficio de la Comunidad (28 de enero 2015).

Valencia, Febrero 2017.